

Ressort: Auto/Motor

Mindestens zehn Tote nach Busunglück in Ägypten

Alexandria, 05.02.2014, 14:33 Uhr

GDN - Bei einem Busunglück in der ägyptischen Küstenstadt Alexandria sind am Mittwoch mindestens zehn Menschen gestorben und drei weitere verletzt worden. Nach Angaben der ägyptischen Zeitung "Al Ahrām" ereignete sich der Unfall, als ein Lkw mit einem entgegenkommenden Minibus kollidierte, nachdem der Fahrer des Busses zuvor die Kontrolle über sein Fahrzeug verloren hatte.

Unfälle solcher Art sind aufgrund schlechter Straßenverhältnisse sowie der vielfachen Missachtung der Straßenverkehrsregeln in Ägypten nicht selten: Schätzungen der Weltgesundheitsorganisation zufolge verlieren jedes Jahr etwa 12.000 Menschen ihr Leben im ägyptischen Straßenverkehr.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29592/mindestens-zehn-tote-nach-busunglueck-in-aegypten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619